

TAPISSERIE

Justin Sanchez – Employé McDonald

Justin Sanchez a financé la totalité de ses études à l'école des beaux-arts de Marseille en travaillant au Mc-Donald. Tous ses travaux universitaires sont des projets issus de son milieu de travail : détournement des manuels d'instruction des appareils de cuisson en tapisserie décorative, détournement des vidéos de formation Mc-Donald, photographie intérieur d'un « MC-DO » vide; sans usagers, animation de figurines jouets promotionnels... Il a été promu employé du mois à plusieurs reprises.

WALLPAPER

Justin Sanchez – McDonald's Employee

Justin Sanchez has financed the totality of his Fine Arts Degree in Marseille by working at Mc-Donald's. All of his university work stems from his work environment. Projects have included the tampering of instruction manuals and videos, covering cooking tools with decorative fabrics as well as photographs taken from inside an empty "MC DO" where workers, customers and promotional materials were completely removed.... Justin Sanchez has been promoted and has been "Employee of the Month on many occasions.

